

FESTIVALS

XIII^e Jeux panaméricains

23 juillet au 8 août 1999

La Division des Festivals est responsable de la mise sur pied des activités non sportives d'importance, qui permettront au Canada de mettre en valeur son patrimoine culturel pour le divertissement et le plaisir des athlètes et des spectateurs. Qu'il s'agisse des cérémonies d'ouverture et de clôture, des présentations plus intimes mettant en vedette des groupes d'artistes locaux sur les petites scènes aux villages des athlètes, du site MTS du festival des Amériques, ou du programme des initiatives artistiques et culturelles, le programme de la division des festivals fera ressortir les éléments communs de la musique, de la danse et de l'expression artistique qui unissent toutes les nations panaméricaines.

Cérémonie d'ouverture

La cérémonie d'ouverture, qui attirera 42 000 spectateurs et 400 millions de téléspectateurs, aura lieu le 23 juillet 1999, entre 20 h et 22 h, au Stade de Winnipeg. La cérémonie comprendra l'entrée de 5 000 athlètes en provenance des 42 pays participant aux Jeux, la levée des couleurs et la cérémonie du flambeau. La cérémonie d'ouverture nous donnera la chance de partager notre patrimoine culturel et nos traditions canadiennes avec le monde entier.

Cérémonie de clôture

La cérémonie de clôture aura lieu le dimanche 8 août 1999, au Stade de Winnipeg. Lors de la cérémonie de clôture, qui sera télédiffusée dans tout l'hémisphère occidental, on baissera le drapeau et éteindra le flambeau pendant que les athlètes et les spectateurs rendront hommage à tous ceux et celles qui auront participé aux Jeux panaméricains.

Spectacles aux villages d'athlètes

Grâce au programme de divertissement aux villages d'athlètes, il y aura des spectacles à tous les soirs pendant la période des Jeux aux trois villages principaux, soit à l'Université du Manitoba, à la BFC de Winnipeg et à Southport.

Site MTS du festival des Amériques

Le site MTS du festival des Amériques offrira toute une gamme de spectacles du 24 juillet au 7 août 1999 sur les lieux du site historique de la Fourche à Winnipeg. On pourra y voir des spectacles pendant la journée ainsi que le soir sur la scène Banque Royale. Toutes ces activités seront gratuites.

Pendant la journée, les spectacles se dérouleront entre 12 h et 18 h. De plus, on présentera pendant 15 soirées d'affilée divers spectacles sur la scène Banque Royale. La Maison du Canada (le pavillon du gouvernement du Canada), le Centre de technologie MTS et le Village d'accueil des commanditaires des Jeux panaméricains se trouveront aussi sur ce site.

Le programme des initiatives artistiques et culturelles

Pendant l'année précédant les Jeux, le programme des initiatives artistiques et culturelles encouragera toute forme d'expression artistique et culturelle en vue de célébrer les Jeux panaméricains de 1999, laissant ainsi un héritage éternel. Le programme fera la promotion des groupes de la collectivité qui réaliseront eux-mêmes des projets artistiques de toutes formes. Ceux-ci témoigneront du dynamisme culturel de Winnipeg, du Manitoba et du Canada et refléteront l'essence des Jeux. Ce programme s'adresse aux groupes artistiques et culturels professionnels et amateurs canadiens.